
 
 

Gruppo consiliare IMPEGNO E TRASPARENZA – P.D. 
 
 
 
 

Egregio Signor Presidente del Consiglio comunale di Locri 
 
 

URGENTE 
 
 
Oggetto: INTERROGAZIONE   con risposta scritta e orale 
 
 
 
 
Il gruppo consiliare IMPEGNO E TRASPARENZA – P.D. 
 

premesso  
 
- che alcuni cittadini hanno segnalato che sulla via Trieste da circa venti giorni si sta procedendo 
all’abbattimento di alberi e che ad oggi si rileva la rimozione di tre di essi; 
 
Tutto ciò premesso, nell’invitare l’Amministrazione a sospendere ogni ulteriore azione nel senso 
appena indicato, in attesa dei chiesti chiarimenti, 
 

si interrogano 
 

l’assessore competente ed il sindaco per sapere, con risposta scritta ed orale al prossimo consiglio 
comunale: 

1) Chi ha autorizzato l’abbattimento degli alberi; 
2) Per quale motivo si sta procedendo in tal senso; 
3) Se tutto ciò è stato disposto dall’Ente? 
4) Se esiste agli atti una relazione tecnica oppure se è stato chiesto parere ad un agronomo o 

esperto sulla necessità di operare in tal senso. 
 

Si ringrazia.                                                    
                                                                 I consiglieri comunali 

 
     (Antonio Cavo) 

        (Pino Mammoliti) 
      (Nadia Cautela) 

        (Maria Davolos) 
                    (Maria Antonella Gozzi)  


